



# 地域安全ニュース

## くるみ

No.395  
発行所  
今治地区防犯協会  
今治警察署  
☎34-0110  
FAX 31-7001

### ひったくり事件を想定した 防犯訓練を実施!!

5月15日(金)にマックスバリュ今治阿方店において、買い物客や従業員等の防犯意識を高めてもらおうとひったくり事件を想定した防犯訓練を行いました。



#### 訓練実施内容



ATMを利用した買い物客が「ひったくり」に遭ったという想定で、従業員が扮した犯人がATMを利用した買い物客のバッグをひったくり自転車で逃走、犯人を従業員が追いかけるとともに110番通報し、駆けつけた警察官に被害状況を伝えるという訓練を実施しました。



チラシ配布

訓練後には、生活安全課長より防犯対策と防犯被害に遭った場合の対応要領等についての講話を行い、買い物客に対してチラシなどを配布し犯罪被害防止を呼びかけました。

### 水の事故にご注意を...

夏は、水遊びや水泳など、水に親しむ機会が増え、水の事故も増える時期です。



昨年の県内における水の事故は、

平成20年中	6～8月中
【件数】 20件(前年比-6)	【件数】 7件
【死者】 16人(前年比-4)	【死者】 6人
【負傷者】 1人(前年比-2)	【負傷者】 0人

原因では、転落が(20件中12件)最も多くなっています。

#### 保護者のみなさんへ

- 子どもに危険な場所を教え、子どもたちだけでは行かせない。
- 一緒にいても油断せず、子どもから目を離さない。
- 他のおの人と泳ぎに行くときは、必ず、行き先、帰宅時間、同行者を確認しておく。
- 河川は、急に水かさが増したり、流れが速くなるなど水の怖さを再確認する。



#### 地域のみなさんへ

- 危険な場所で遊んでいる子どもを見かけたら、声をかけてやめさせましょう。
- 地域ぐるみで、河川、用水路やため池などの危険箇所を点検し、危険措置を図るよう管理者等に申し入れましょう。

# 7月は、「青少年の非行問題に取り組む全国強調月間」です。

この時期は、夏休みを控えて気分が緩みがちになり、飲酒、喫煙、深夜はいかないなどの問題行動が多く見られるようになります。

地域の大人として子どもたちのサインを見逃さず、「温かい声かけ」を行い、社会のルール・規範を守ることを教えましょう。



青少年の非行で最も多いのは、「万引き」です。

遊び半分の軽い気持ちから万引きする少年が後をたちません。

万引きをさせないための環境づくりと同時に、万引きをしない勇気や強い心を持つことを子どもたちに伝えていきましょう。

## 今治署管内で 自転車盗難が多発中!!

知っていますか？自転車を盗むもの盗まれるのも中学生・高校生が多いのです。

少年を非行の加害者にも被害者にもさせないために自転車・バイクを止めるときには必ず**ツーロック**で「カギ」をかけましょう。



自転車を購入したら、必ず防犯登録をしましょう

## お知らせ

7月11日(土)に  
**非行防止キャンペーン**  
&  
**県警音楽隊ミニコンサート**  
を行います♪



- ところ フジ・グラン今治1階グランモール
- 日時 14:30~16:00
- 実施内容 県警音楽隊ミニコンサート第1部  
14:35~15:00  
県警音楽隊ミニコンサート第2部  
15:30~15:55



## こころの芽

被害少年サポーター  
柳原 丈廣

### 家計の情報開示をしませんか？

世界的な不況が家計にも大きく影響を与えています。失業して授業料や給食費、健康保険料が払えなくなったり、また失業は免れていても給料が大幅に減ったりボーナスが出なくなったり、今や家計も大変な時です。

この時こそ、子どもにお金の大切さを教え、無駄遣いにブレーキをかけるチャンスです。お父さんのお給料は〇〇円、光熱費に〇円、食費に〇円、その他生活費に〇〇円、税金に〇〇円、学費に〇〇円・・・と。

「子どもには不自由させまい」ではなく、今こそ「ないものはない!」と子どもに覚悟させるチャンスではないでしょうか。